



Algunos de los miembros del Grupo Cultural Amador de los Ríos, ante la estatua del insigne polígrafo nacido en Baena. Imagen tomada en octubre de 2009.

## El Grupo Amador de los Ríos prepara un amplio programa de actos culturales

### ‘Leyendas de Córdoba’, el próximo 12 de diciembre

### La asociación última el registro de sus estatutos ante la Junta

GRUPO CULTURAL AMADOR DE LOS RÍOS



La presentación de libros, la celebración de exposiciones pictóricas o fotográficas o la organización de visitas comentadas a lugares como el yacimiento de Torreparedones o Medina Azahara serán algunas de las actividades previstas por la nueva Asociación Grupo Cultural Amador de los Ríos, que está ultimando el registro de sus estatutos ante la Junta. Surgida desde la independencia y con el reto de impulsar las actividades culturales en Baena, el grupo tendrá su próximo acto el próximo 12 de diciembre. Así, por la mañana ha previsto, en colaboración con la Delegación de Cultura del Ayuntamiento, una visita al yacimiento de Torreparedones, que será guiada por el arqueólogo municipal José Antonio Morena. Por la tarde, a las 20.00 horas, el IES Luis Carrillo Sotomayor acogerá la presentación de la segunda edición de ‘Córdoba de leyenda’, del baenense José Manuel Cano de Mauvesin.

Entre los actos para el año 2010 destaca la organización de varias conferencias para conmemorar el quinto centenario de la fundación de la iglesia conventual de Madre de Dios y el cuarto centenario del fallecimiento del poeta baenense Luis Carrillo de Sotomayor. En el caso de la iglesia, ya está confirmada la conferencia que impartirá el cronista de la localidad, Manuel Horcas Gálvez. El grupo cultural promoverá también la solicitud para que Madre de Dios sea reconocida como Bien de Interés Cultural (BIC) por la Junta de Andalucía.



José Galisteo, Francisco Garrido y José Antonio Santano, en la presentación.

## Presentado el poemario ‘Razón de Ser’, de José Antonio Santano

En momentos de precipitaciones siempre habrá tiempo para la poesía. La presentación del poemario ‘Razón de Ser’, de José Antonio Santano, reunió el 28 de noviembre a más de 50 personas para disfrutar de los versos del emigrante baenense. El acto, conducido por José Galisteo, involucró a los asistentes alrededor de las letras. Francisco Garrido hizo una minuciosa semblanza del poeta y analizó su último poemario. Santano recitó algunos de los poemas que le permitieron conseguir el premio Luis Fera, de la Universidad de la Laguna. Emotivos instantes para todos los que estuvieron reunidos en el salón de actos del Ayuntamiento. Los agradecimientos no faltaron. A Gráficas Cañete, al Ayuntamiento o a Adela Ruiz. El grupo cultural reinicia sus actividades desde la independencia.